

## **Universidad de los Llanos amplía plazo de inscripciones para nuevos aspirantes**

**Villavicencio, junio 4 de 2014.** Hasta el 11 de junio tendrán plazo los bachilleres interesados en iniciar su formación profesional en el segundo semestre académico del año, para realizar el pago y registro del formulario de inscripción.

El rector de la institución, Oscar Domínguez González, convocó a los jóvenes del Meta y de los departamentos que conforman la Orinoquia principalmente, a participar del proceso a través del cual pueden acceder a la universidad pública más importante de la región.

Recordó que 17 programas conforman la oferta académica en pregrados, en 5 áreas de formación en las ciencias de: la salud, humanidades y de la educación, básicas e ingeniería, recursos naturales y ciencias económicas.

A través del portal web [www.unillanos.edu.co](http://www.unillanos.edu.co) se encuentra toda la información concerniente a los programas y lo relacionado al proceso de inscripción. La Universidad también ha dispuesto atención de inquietudes a través del teléfono 301 576 2721 y en la cuenta de Facebook Unillanos Oficial.

### **Unillanos única universidad de Latinoamérica que pertenece a la Red UC-Links**

Un nuevo logro cosecha Unillanos tras su adhesión a la Red mundial de procesos de enseñanza innovadora UC-Links. Este paso le da la posibilidad de integrar el nodo de “Clases Mágicas” y convertirse en la única universidad en Latinoamérica con este sistema.

Clases Mágicas es una metodología de enseñanza que involucra al estudiante con la comunidad. A mediados de agosto llegará un grupo de docentes de la Universidad de California en San Diego a Unillanos, para desarrollar este sistema. Durante dos meses insertarán el modelo con inmersión en el idioma inglés, aterrizándolo a las necesidades académicas de la región de los Llanos Orientales.





Pradeep K. Khosla, rector de la Universidad de California en San Diego precisó “Con buenos ojos hemos visto el desarrollo y el crecimiento económico que ha tenido Colombia en los últimos años, por eso queremos trabajar de manera conjunta en temas tan importantes como la investigación y la oferta de programas académicos con la Universidad de los Llanos”.

La Universidad de California en Berkeley, considerada una de las 10 instituciones de educación superior más importantes del mundo, gracias a que cerca del 90% de sus docentes tienen doctorado, apoyará a Unillanos en el fortalecimiento de los procesos con las escuelas piloto del Centro de Innovación Educativo Regional Oriente en la creación de contenidos de enseñanza tecnológica.

